
 

             

 

 

 

 

PTA会員のみなさまには、日頃より PTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。PTA活動の近況

をお知らせします。 

 

1 村野 太郎 ＰＴＡ会長 挨拶 

日頃より PTA活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

7月 21日に地域清掃を行いました。70名以上が参加し、六中周辺を清掃しました。地域の方が清掃に参加する生徒の

ために毎年スイカを差し入れてくださるのですが、今年もたくさんのスイカをいただきました。地域の方の温かい心

遣いに感激しました。 

コロナ感染対策のために、スイカは各自持ち帰ってもらいましたが、いずれみんなで一緒にスイカを食べることが

できれば、とても楽しい思い出になるものと思います。 

徐々にではありますが、このような活動を行って参りますので、ぜひ機会がありましたらご参加いただければ幸いで

す。 

 

2 相馬 朋行 校長先生 挨拶 

昨年 9月 1日に六中に着任してから 1年が経ちました。 

着任してすぐの土曜日(9月 4日でした)に、相馬 PTA会長さんと吉田副校長の案内のもと、歴代の PTA会長さんのご

自宅を訪問し、ご挨拶をさせていただきました。雨の中での突然の訪問でしたが、温かい言葉をかけていただき、励

まされたことを今でも覚えています。 

さて、2学期が始まりました。生徒は落ち着いて学校生活を送っています。今学期も教職員が一丸となって生徒の健

全育成に努めます。よろしくお願いします。 

7月中旬からコロナウイルス感染者数が増え始め、一時は感染拡大が止まらなくなるのではないかと心配しましたが、

最近は減少傾向に転じ、少しほっとしているところです。しかし、気を緩めずに今後も感染症対策を万全に行い学校

の教育活動を充実させて参ります。直近の行事としては 9月 22日(木)から始まる修学旅行があります。修学旅行後は

3年生にとってとても大切な行事です。たくさんの思い出を作ってほしいと思っています。 

 

3 学校行事等報告 ＜地域清掃＞ 

7月 21日“地域清掃”が実施されました。当日は 70名以上の参加がありました。終了後参加者には元 PTA会長中田

さんから頂いたスイカと冷たいお茶が配られました。 

  

4 本部役員候補 選出について 

選出委員会より役員選出についてのお知らせとアンケートを配布しますので、内容をご確認の上ご提出をお願いし

ます。11月 4日にアンケート用紙を用いた抽選を行い、1学年、2学年それぞれ 8名選出した後、12月 3日の互選会

にて令和 5年度本部役員 8名が決まります。 

本年度の選出がスムーズに行われますよう、ご協力の程よろしくお願いします。 
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